



6 Pfennig 1760 Silberabschlag

Graf Moritz Kasimir von Bentheim-Tecklenburg (1710-1768) prägte diese Münze in seiner Stadt Rheda.

Zu sehen ist sein gekröntes Monogramm und der Münzwert. Als Silberabschlag einer Kupfermünze dürfte es sich um eine Anfertigung zu Geschenkzwecken handeln.

Grafschaft nordöstlich von Münster an der Grenze zu den Niederlanden, die seit 1421 mit Steinfurt verbunden war. Durch Heirat kamen Tecklenburg, Rheda und Hohenlimburg hinzu. Seit 1606 gab es eine reiche eigene Münzprägung.

Informationen

Grafschaft Bentheim (Münzstand)
1660 (Datierung)

Pfennig
Zahlungsmittel
Silber

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F09

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M03653
